

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Les tarifs du tennis en baisse

Martin Moreau est le président du Tennis-club Sud Gâtine : « *Nos effectifs se maintiennent et les tarifs baissent. Plus nous avons du monde, moins c'est cher, et avec les mêmes prestations* » s'empresse-t-il de préciser.

Les cours ont repris samedi 15 septembre. 28 séances par an sont proposées à la salle multisport intercommunal de Mazières et en extérieur, sur le court de Saint-Pardoux.

L'entraînement est programmé le samedi, de 13 heures à 30 à 17 h 20 pour les enfants et le lundi, de 17 h 05 à 22 h 15 pour les collégiens, ados et adultes.

Les inscriptions seront prises les 22, 24 et 29 septembre, et le 1^{er} octobre.

Martin Moreau conclut : « *Le tennis convient à tous les âges, on peut commencer dès 4 ans. En plus des cours, deux journées jeu et match*



Martin Moreau, président du Tennis-club Sud Gâtine.

sont organisées en janvier et juin. Des stages payants peuvent être programmés pendant les vacances scolaires. Nous avons une boutique maillots. »

Contact : 06 79 63 41 85.